

# Wechsel im Kirchenvorstand der ev. Kirchengemeinde

## Verabschiedung von Christel Schopf und Einführung von Rolf Bechtel

Christuskirche Berchtesgaden, 28. März 2010

Am Palmsonntag wurde in einem festlichen Gottesdienst die langjährige Kirchenvorsteherin der evangelischen Kirchengemeinde, Christel Schopf, aus ihrem Ehrenamt verabschiedet. Viele Jahre hat sich Frau Schopf im Kirchenvorstand besonders für die Belange von Kindern und Frauen in der Kirchengemeinde eingesetzt. Daneben war sie Mitglied im Bauausschuss und stellvertretende Delegierte für die Dekanatsynode. Pfarrerin Lindner dankte ihr im Namen der Kirchengemeinde für ihren Dienst, übergab ihr ein Buchgeschenk und eine Rose und verabschiedete sie mit herzlichen Segenswünschen für ihren weiteren Lebensweg.

Als Ersatzmann rückt Herr Rolf Bechtel in den Kirchenvorstand nach und wurde feierlich in sein Amt als Kirchenvorsteher eingeführt. Da Herr Bechtel bereits früher Mitglied des Leitungsgremiums der Kirchengemeinde war, wird er sich rasch wieder in die neuen Aufgaben hineinfinden. Abschließend bat Pfarrerin Lindner die Gemeindeglieder, das Amt der Kirchenvorsteher zu achten, sie in ihrer verantwortungsvollen Aufgabe nach Kräften zu unterstützen und ihre Arbeit im Gebet zu begleiten.

*Text: Lieselotte Lindner, Fotos: Wolfgang Sauer*





Die Kirchenvorsteher der evang. Gemeinde Berchtesgaden:

Vorne von links: Ines Hintermayer, die verabschiedete Kirchenvorsteherin Christel Schopf, der nachgerückte Rolf Bechtel, Claudia Lau

Mitte von links: Georg Petry, Irmela Leubner, Pfarrerin Lieselotte Lindner

Hinten von links: Peter Michalik, Wolfgang Sauer, Walter Pohnert

Es fehlen die Kirchenvorsteher Stefan Gauer und Steffen Geyer.